

El transporte excepcional de una línea de embotellado

Además de transporte sencillo.

La línea de embotellado completamente revisada por BBM Service recorrió más de 350 km para llegar a la planta de Acqua S. Bernardo en Garesio (Cuneo).

La excepcional operación de transporte fue parte del proyecto para instalar una línea de PET de 28.000 bph en la planta de San Bernardo Spa. BBM diseñó el layout de la línea y vendió la línea de embotellado usada.

Gracias a la colaboración consolidada con un socio excepcional, Tarotrans Srl, BBM ha completado una increíble operación de carga y transporte de maquinaria. **En menos de 12 horas, BBM cargó la maquinaria de la línea en el excepcional medio de transporte de Tarotrans, por un total de más de 10 toneladas.** A las 22.00, cuatro camiones utilizados para un transporte excepcional salieron de Lenna con destino a Garesio.

